



Sorties culturelles des classes de 3e

publié le 07/12/2023

Descriptif :

Dans le cadre du parcours d'éducation artistique et culturel (PEAC), les élèves de 3e ont découvert différentes œuvres et pratiques artistiques dans les lieux culturels.

Les élèves des classes de troisième soleil et plume ont passé la journée à Niort dans le cadre de leur PEAC. Une journée riche en découvertes. Ils ont pu découvrir le Musée Bernard d'Agèsci sous un prisme un peu particulier ! En effet , la visite libre du musée était contrainte par la réalisation d'un autoportrait, exercice qui obligeait à faire des choix, à s'associer au musée d'une manière ou d'une autre...

A la villa Pérochon, Centre d'Art Contemporain Photographique, ils ont visité l'exposition " Frôlement de l'ombre", de l'artiste Alain Willaume guidé par le médiateur de la Villa. Après un temps de restauration sous le soleil , ils ont rejoint le Moulin du Roc, la scène nationale,"le Moulin du Roc" pour assister au spectacle « blizzard" de la compagnie Flip Fabrique : Des numéros spectaculaires , de jonglerie, d'acrobatie baignées d'humour et de poésie. Toutes ces approches artistiques seront réinvesties en classe et nourriront sans nul doute leur imaginaire autant que leur sensibilité.

<https://www.cacp-villaperochon.com/>

<https://my.matterport.com/show/?m=CCPrQxG4yaR>

<https://www.lemoulinduroc.fr/spectacle/blizzard/>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.